

BUBRY

Huit cyclistes bubriates à l'assaut du mont Ventoux

● Huit membres du cyclo club sont dans le Vaucluse pour un périple qui va les mener au sommet du mont Ventoux qui culmine à 1 910 m. C'est une légende dans l'histoire du Tour de France : le britannique Tom Simpson y est décédé le 13 juillet 1967, lors de l'étape Marseille-Carpentras, une stèle est présente sur le lieu de son décès. Didier Le Goff, Pierre-Yves Cado, Alain Quidi, Hervé Le Dain, Jean-René Anizan, Jean-Luc Le Bail vont parcourir plus de 1 000 km en une semaine ; ils sont accompagnés de Marie-Armelle Le Bail et Christian Foll pour la logistique. Le groupe sera de retour cette semaine.

La Paris-Brest-Paris 2023 en perspective

Depuis la fin mars 2022, ces passionnés de vélo ont déjà réalisé les brevets des randonneurs mondiaux

de 200, 300, 400 et 600 km. Ce dernier ayant eu lieu les 11 et 12 juin. Outre la partie plaisir, Didier Le Goff, Jean-René Anizan, Hervé Le Dain, Pierre-Yves Cado, acteurs de ce raid, préparent activement la mythique

Paris-Brest-Paris. Épreuve reine du cyclotourisme, elle rassemble tous les quatre ans des milliers de participants et se déroulera du 20 au 24 août 2023 : 8 000 cyclos venant des cinq continents y sont attendus.



Le départ pour le mont Ventoux a eu lieu à 7h samedi au centre-bourg de Bubry.